
  大林道路㈱中国支店 安全衛生協力会

皆様あけましておめでとうございます

 平素より、安全衛生管理活動に多大なるご尽力を賜り、心より厚くお礼申し上げます。
 新型コロナウイルスが心配される中、皆様のご理解とご協力によって、安全祈願祭および
新年互例会を3年ぶりに開催できたことを大変嬉しく思います。

 昨年は、急激な原油価格の高騰によって、製品部門にとっては大変厳しい１年とな
りました。皆様方にも無理なお願いをさせていただき誠に申し訳ございませんでした。
 2020年の新型コロナウイルスに始まり、2022年はウクライナ危機や為替の変動等、この先
何が起こってもおかしくない時代となりました。また、建設業が抱える課題も多くあります。
 喫緊の課題として「時間外労働の上限規制」・「生産性の向上」・「担い手不足」。
これらに対応すべくＤＸの推進は必要不可欠です。数年前に比べれば少しは進んだ感はあり
ますが、まだまだこれからというのが現状ではないでしょうか。しかし、今後３年、５年
で大きく前進する気がしております。それは、これから社会に出てくる若者こそ真のデジタ
ルネイティブで、このＺ世代と経験値のある世代との融合で本当の意味でのＤＸが始まる気が
がしています。見かたをかえると若者が大きく業界を変革できるチャンスなのかもしれません。
それには、大きな可能性を秘めた若者がこの業界で仕事がしたいと思ってもらえるようにして
いかなければいけません。担い手がいない産業、企業は衰退していくでしょう。そうならない
ためにも「やりがい」のもてる、「魅力」ある業界にしていきたいと思います。

 本年も皆様と共に、この中国地方で持続可能な企業として飛躍発展できる年となりますよう
願っております。

 最後に、皆様のご健勝とご多幸をお祈りいたします。皆様方の引き続きのご支援、ご協力
を賜りますことを、お願い申し上げまして私からのご挨拶とさせていただきます。

ご安全に！
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理事会においては、安全成績の発表と、現場の安全に向けて協力会としてどのように貢献できるかが議論された

広島護國神社にて、厳粛な雰囲気のなか執り行われる安全祈願祭（先頭は長谷川会長）



新年互礼会で挨拶する氏野支店長 乾杯の音頭をとる長谷川会長

司会進行役を務める木下副会長 閉会の挨拶で締めくくる國久副会長

会員の皆様が歓談される様子


